
Les travaux prévus sur cette portion de route sont nécessaires, elle est trop tortueuse et étroite.

Si une espèce protégée vie là elle y survivra car la route n'impactera qu'une portion de son biotope 
et les surfaces naturelles ne manques pas tout autour.

Si on généralise les positions des opposants on ne pourra plus faire des améliorations 
d'infrastructures car en Lozère il y a toujours de la faune et flore intéressante qui vie là!
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